

Beide Seniorenmannschaften erfolgreich

19.08.2018 21:26 von Albrecht Morast

Sowohl unsere Zweite als auch unsere Erste konnte heute einen Dreier einfahren. Während sich unsere Zweite zuhause im Derby gegen den FC Hettingen 2 mit 5:0 (2:0) durchsetzen konnte, gewann unsere Erste mit 1:0 (0:0) bei der SG Erfeld/Gerichtstetten.

Zu einem verdienten Erfolg kam unsere Zweite. Die Tore erzielten vor der Pause Louis Holderbach (19. Minute) und Julian Süßenbach (36.). Im zweiten Durchgang erhöhten Julian Süßenbach (57.), Fabian Ballweg (75.) und Alexander Dörr (77.). Kurz vor dem Ende hatten unsere Gäste die Möglichkeit zu verkürzen. Somit blieb es im ersten Saisonspiel beim 5:0.

Jonas Aumüller gelang nach dem torlosen Unentschieden gegen den VfR Gommersdorf 2 am zweiten Spieltag in der 58. Minute der einzige Treffer des Tages. Somit erzielte unser Spieler mit der Rückennummer 8 das erste Kreisliga-Tor der "Spielvereinigung". Jener Spieler war es auch, der für den TSV Götzingen nach dem Aufstieg 2015 das erste "Kreisliga-Tor" schoss - zum zwischenzeitigen 1:1 Ausgleich bei der 1:4 Niederlage bei der SG Erfeld/Gerichtstetten.

Am kommenden Mittwoch, den 22. August, empfängt unsere Erste um 19 Uhr in Götzingen den TSV Buchen. Gelingt unseren Polk-Mannen eine Woche nach dem Aus im Kreispokal gegen denselben Gegner die Revanche?